Ce que j'ai aimé au Camp Collège Elite

Maria-Stéphanie Prangov, Collège Élite

Le Camp Collège Elite est une place exceptionnelle où passer ses vacances. Il y règne un environnement calme et unique. Une partie de la journée, on étudie, et l'autre on prend le temps de jouer et de profiter de l'été.

Une des caractéristiques du Collège qui a particulièrement attirée mon attention est que les élèves sont intelligents et gentils. Ainsi, nous pouvons travailler dans un climat d'apprentissage calme et nécessaire à la réussite scolaire.

Ensuite, les personnes les plus importantes sont, pour moi, les adultes qui travaillent à l'administration et les enseignants. À mon avis, les professeurs contribuent à répandre leurs savoirs. Ainsi, les élèves les appliquent pour réussir dans leur scolarité. En me fiant sur mon expérience, je peux déduire que ce sont parmi les meilleurs enseignants du monde, rassemblés à Montréal, qui nous enseignent. Ils appliquent différentes méthodes pour enseigner aux élèves et nous animer. Je pense que les enseignants ont le talent et le désir de transmettre leurs savoirs.

De plus, les jeunes inscrits au Collège Elite sont motivés et ont comme but d'apprendre de nouvelles informations. Ensemble avec tous les élèves, nous vivons des moments inattendus et intéressants, dont on se souviendra certainement. Avec certains, nous resterons longtemps en contact. Avec le grand nombre de personnes venues à Elite, il y a toujours quelques personnalités qui resteront gravées dans notre mémoire longtemps.

Pour conclure, je peux dire que le Collège Elite est un endroit qui nécessite d'être respecté. J'aime et j'apprécie toutes les personnes qui contribuent à mon bien être et à mon apprentissage.